



VIOLENCIA EN ORIZABA, UN TEMA DE PROPAGANDA, ASEGURA

# Critica AMLO el trabajo de la ONU y la OEA por tendencioso y conservador

Se refirió a sus organismos de derechos humanos // Reiteró que requieren una reforma profunda

ALONSO URRUTIA  
Y EMIR OLIVARES

El presidente Andrés Manuel López Obrador descalificó ayer la actuación de los organismos de derechos humanos de la Organización de Naciones Unidas (ONU) y de la Organización de Estados Americanos (OEA). "Sentimos que no actúan con profesionalismo, son muy tendenciosos y muy conservadores. Es lo mismo de nuestros adversarios, siempre guardan silencio, callan como momias cuando les conviene y gritan como pregoneros también cuando les conviene, no son serios".

Equiparó el desempeño de estos organismos internacionales al Fondo Monetario Internacional (FMI), al considerar que tanto la ONU como la OEA requieren una reforma profunda para que no impongan sus políticas como lo hace el primero en el plano financiero.

En la conferencia mañanera, el Presidente desestimó la gravedad de la violencia ocurrida en Orizaba el lunes pasado. Consideró que las acciones del crimen organizado por la aprehensión de dos de sus líderes y la muerte de uno más en el operativo policiaco, fueron una estrategia propagandística.

"Afortunadamente no fue tan grave. Desde luego, deseamos que esto no pase, fue más un asunto de propaganda y en redes, porque fue una transmisión en vivo. Y nuestros adversarios, pues ya saben, ¿no?, se dan gusto, se dan gusto."

Explicó que uno de los presuntos delincuentes tenía una granada y amagaba con hacerla estallar, lo que finalmente no hizo y en cambio optó por entregarse. Otros miembros del grupo quemaron un tráiler, o intentaron quemarlo, "porque no

se quemó todo, afortunadamente", señaló el Presidente.

—¿No va a ser necesario reforzar la seguridad en la zona?

—Ya se está trabajando. En todos lados la Guardia Nacional está actuando. Por eso son estas respuestas también, porque se está actuando y no hay impunidad, cero corrupción y cero impunidad. No hay lo de la venta de plazas, no. Sí se acuerdan de eso, ¿verdad? No se tolera lo de la venta de las plazas, sea quien sea. La autoridad local que se atreva a proteger a la delincuencia, ya es distinto todo y vamos avanzando poco a poco. Ojalá y ahora que se van a reunir los diputados se apruebe el que se siga apoyando a la Guardia Nacional en la Secretaría de Marina y en la Secretaría de la Defensa.

Reiteró que la decisión de mantener la presencia de las fuerzas armadas en tareas de seguridad no significa una militarización. "Vamos a seguir probando que no se violan derechos humanos y que se cuida a la gente. No hay masacres, no hay tortura ni montajes, como los que habían. A lo mejor los que no quieren que la Guardia Nacional esté apoyada por el Ejército y por la Marina es porque quieren, en el mejor de los casos, que nos vaya mal".

En otro orden, López Obrador manifestó su acuerdo con la decisión de que el narcotraficante Miguel Ángel Félix Gallardo purgue su pena en prisión domiciliaria. Mencionó que le presentaron los informes médicos, según los cuales el preso requiere tomar muchas medicinas y necesita un tratamiento que no se puede dar en el reclusorio.

“

*Vamos a probar que no se violan garantías básicas y que se cuida a la gente*